

« Tombée dans la marmite » dès l'enfance avec un père cinéaste, elle commence les cours de théâtre à 9 ans et intègre le cours d'art dramatique pour adultes Ada Lonati à 12 ans, puis se forme à la Franco-Américaine de cinéma et théâtre (Paris). Après avoir fait ses premiers pas sur scène dans le mythique Café de la Gare, elle joue la pièce à sketches *Ils Nous Ont Relâchés C'Matin* avec ses deux complices plus de mille fois de 1997 à 2007 à Paris, en tournée dans toute la France et en Belgique, ou encore dans des émissions de radio et télé (France Inter, Rires et Chansons, M6, TF1, Comédie...).

Depuis son arrivée en Suisse en 2013, elle a souvent joué dans des comédies : *Je te Haime !* de Bruno Gallisa, *Paire et Fille* de Jean Winiger, *Alban et Eve* de Jean-Pierre Martinez, *Sur le fil* de Sophie Forte, ou encore *La Revue T'Ché Nous !* Dernièrement, elle a interprété Gelsomina dans *La Strada* et tourne actuellement en Suisse romande dans une pièce sur le cancer du sein, *Jamais sans Lui... mais tout sur Mammaire !*.

Elle joue aussi régulièrement dans des courts-métrages, des films publicitaires, anime des ateliers théâtre pour l'école de théâtre Le Miroir au CO de Riaz et pour adultes dans les Ecoles Club Migros, des séances de la Lanterne magique à Châtel-Saint-Denis et Château d'Oex, et s'occupe de la programmation des saisons culturelles de La Lisière (à Sâles) et de la Tuffière (Corpataux).